Salamanca

Prensa: Diaria

Tirada: 12.154 Ejemplares Difusión: 9.923 Ejemplares Cód: 1164588

Página: 10

Sección: LOCAL Valor: 1.469,00 € Área (cm2): 313,5 Ocupación: 33,68 % Documento: 1/1 Autor: B.F.O. I SALAMANCA Núm. Lectores: 74000

## Finaliza el rodaje de "Asesinato en la Universidad" con un tenso debate en las Escuelas Menores

La película para TVE protagonizada por Patrick Criado como Fray Luis aún tiene secuencias pendientes de grabar en Madrid

## B.F.O. | SALAMANCA

El rodaje de "Asesinato en la Universidad", la película para TVE protagonizada por Patrick Criado como Fray Luis de León, terminó ayer en Salamanca, aunque continuará en Madrid.

En el Patio de Escuelas Menores se vivió un tenso debate teológico entre agustinos y dominicos, que encubrían así sus disputas por el poder y las cátedras. En las secuencias participaron actores como Fernando Soto, Fernando Albizu, Iván Sánchez y Antonio Bachiller.

Con una figuración y ambientación muy cuidadas, la película rinde homenaje a la Universidad con motivo de su VIII Centenario. El rodaje también incluyó las escenas en la capilla de Santa Bárbara, de la Catedral Vieja, donde los estudiantes realizaban los exámenes a bachiller, licenciado, doctor y maestro.

Para el rodaje de ayer en el Patio de Escuelas Menores hubo que tener en cuenta la continuidad con las escenas grabadas la víspera, con nieve. En el Patio de Escuelas Mayores se fueron desmontando todos los elementos de atrezo utilizados en el rodaje del martes. La tierra de la víspera estaba convertida en barro, que debía ser retirado en última instancia por los servicios de limpieza municipales.



Patrick Criado, Fernando Soto y Fernando Albizu en el rodaje. | CUESTA



Los actores Iván Sánchez y Antonio Bachiller. | CUESTA